
Procès-verbal 

 du Conseil municipal 

 du 13 décembre 2023 
 

Date de convocation : 5 décembre 2023 

Secrétaire de séance : Jean-Paul Sénéclauze. 

Etaient présents : P. Métral ; B. Barbier ; Y. Jardin ; C. Goirand ; JP. Séneclauze ;  

M. Charbonnel ; M. Fouché ; C. Rivoire ; P. Saulnier ; M. N Caradot ; C. Boizot ; K. Tardy ;   

N. Béal.  

Absents excusés : JM Bourguignon ; F. Gayelen ; G. Cristofoli ; JB Perret ; Y. Champin-

Hugny ; R. Grenier ; V. Richard. 

Pouvoirs : JM Bourguignon à P. Métral ; G. Cristofoli à C. Goirand ; JB Perret à B. Barbier ; 

R. Grenier à P. Saulnier ; Y. Champin-Hugny à Y. Jardin ; V. Richard à C. Boizot. 

 

1/Intervention de Madame Marie-Thérèse Ponsot : présentation du bilan annuel du pôle 

culturel :  

 

L’ouverture du pôle culturel a eu lieu le 6 mars 2018, les usagers sont passés de 120 à 345 (en 

2022).  

12 000 documents ont été empruntés en 2023.  

Les collections sont composées de 9261 documents (contre 7 300 en 2022) : livres, CD et DVD. 

Le pôle culturel réouvrira au public les mercredis matin dès le 3 janvier 2024, soit 14h30 par 

semaine.  

Le budget annuel est toujours de 9 000 € (6 000€ pour la bibliothèque et 3 000 € pour la 

ludothèque). 

Le personnel est composé de 2 salariés et de 26 bénévoles pour la médiathèque et la ludothèque. 

L’activité du pôle a consisté en l’accueil d’auteurs, organiser des débats autour d’un livre ou 

organiser des expositions diverses (sur le sport, sur l’histoire…). 

In fine, l’objectif du pôle culturel est d’être pour les Chavanois un 3éme lieu de rencontre après 

le domicile et le travail. 

 

2/Approbation du compte rendu du 15 novembre 2023 : 

 

Ce compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

 

3/ Demande de subvention au titre de l’enveloppe de voirie 2024 : 
 

Monsieur le Maire indique au Conseil Municipal qu’il y a lieu de réaliser l’élargissement de 

l’impasse du Bief afin de faciliter l’accès à la future salle polyvalente. 

Le montant des travaux s’élève à 88 916 € HT, soit 106 699.20 € TTC. 

 



Monsieur le Maire propose de demander une subvention auprès du conseil départemental dans 

le cadre de l’enveloppe de voirie 2024 pour la réalisation de ces travaux, à hauteur de 50%, soit 

44 458 € 

 

Ouï cet exposé et après en avoir délibéré, à l’unanimité, le Conseil Municipal : 

-Autorise Monsieur le Maire à demander une subvention dans le cadre de l’enveloppe de voirie 

2024 du Conseil Départemental. 

-Précise que la dépense correspondante sera inscrite au BP 2024. 

 

4/ Approbation de la convention de réservation de logements avec 3F immobilier Rhône-

Alpes : 

 

Monsieur le Maire indique que cette convention va permettre d’organiser les modalités 

d’exercice du droit de réservation d’un logement social pour la commune (en contrepartie des 

garanties d’emprunt accordées), et ce, en vertu du code de la construction et de l’habitation.  

Cette convention est conclue pour une durée de 3 ans. Chaque année immobilière Rhône-Alpes 

s’engage à transmettre le bilan des logements attribués au cours de l’année précédente. 

 

Ouï cet exposé et après en avoir délibéré, à l’unanimité, le Conseil Municipal : 

-Autorise Monsieur le Maire à signer cette convention avec 3F immobilier Rhône-Alpes. 

-Transmets cette délibération à 3F immobilier Rhône-Alpes. 

 

5/ Achat d’une parcelle de terrain à la Serve : 

 

Monsieur le Maire indique qu’il s’agit d’acquérir une parcelle de terrain de 408 m² située à 

proximité de la Serve. 

Cette parcelle de terrain permettra aux enfants du centre de loisirs de l’utiliser. 

Le prix négocié est de 32 € le m² soit 13 056 €, les frais de notaire et de géomètre, ainsi que les 

frais de clotûre, resteront à la charge de la mairie. 

 

Ouï cet exposé et après en avoir délibéré, avec une voix contre et 11 voix pour, le Conseil 

Municipal : 

-Autorise Monsieur le Maire à signer les formalités nécessaires à cette vente. 

 

6/ Rémunérations des agents recenseurs : 
 

Monsieur le Maire informe le conseil municipal que le recensement de la commune se déroulera 

du 18 janvier au 17 février 2024. Il convient pour cela de créer 6 postes d’agents recenseurs et 

de déterminer quelle rémunération leur attribuer. 

Ces personnes devront effectuer 2 demi-journées de formation afin de se familiariser avec les 

tâches leur incombant, effectuer une tournée de reconnaissance entre les demi-journées de 

formation, puis assurer ensuite la distribution et la collecte des divers documents statistiques. 

Une dotation forfaitaire de 5 616 € est attribuée à la commune pour couvrir tout ou partie des 

frais occasionnés. 

 L’indemnisation peut être évaluée selon un forfait ou selon un indice de la fonction publique 

en fonction du temps passé.     
 

 

 



Ouï cet exposé et après en avoir délibéré, à l’unanimité, le Conseil Municipal : 

- Décide la création de 6 postes d’agents recenseurs non titulaires à temps non complet pour la 

période précitée. 

- Précise que l’agent sera rémunéré de la façon suivante : 

    * un versement forfaitaire de 500 € brut permettant de couvrir les frais de formation et les 

frais de déplacements.  

    * une rémunération de 0.65 € brut par feuille de logement. 

    * une rémunération de 1.30 € brut par bulletin individuel. 

    * une rémunération de 0.65 € brut par dossier d’adresse collective. 

 

10/Questions diverses 

 

Commission bâtiments communaux : Vice-Président : Yannick Jardin : 

Réhabilitation de la mairie : les travaux se déroulent normalement et dans les délais impartis. 

Eglise du bourg : une contre-expertise se déroulera le 15 décembre en présence de notre 

assureur et d’Enedis. 

 

Commission écoles, communication : Vice-Présidente Brigitte Barbier : 

Fleurissement : une distinction nous sera attribuée au niveau départemental. 

Sentiers découverte : les supports des panneaux d’affichage sont en cours de mise en page. 

Restaurant scolaire : le repas de noël aura lieu le 21 décembre 

Véhicule électrique : Une soirée de remerciement se déroulera avec les sponsors le 15 décembre 

à 19h30 au centre technique municipal. 

 

Commission sociale : Vice- Présidente : Christiane Goirand :  

Micro-crèche : elle va être reprise en mars par une entreprise avec pour objectif de la rouvrir 

après travaux en septembre 2024. 

Colis de Noel : la distribution est en cours. 

 

Commission urbanisme, réseaux, voirie : Vice-président : Jean-Paul Sénéclauze : 

Virage de l’église sur la RD7 : les travaux ont commencé.  

Chemin piétonnier au bord de la RD 1086 : les travaux commenceront dès la fin des travaux 

du virage de l’église, par l’entreprise Moutot. 

Réfection du réseau assainissement/eaux pluviales à Luzin : les travaux vont être lancé début 

2024. 

  

Téléthon : Madame Monique Fouché indique que la somme récoltée, 20 932 €, est la 

deuxième au niveau du département de la Loire après Saint Etienne.  

 

Vœux du Maire : ils se dérouleront le vendredi 5 janvier à 19h15.  

 

Prochain conseil municipal : 

 

Le Mercredi 24 janvier 2024 à 20h. 

 
 

La séance est levée à 22h05. 


